

ment Yvignac. Parmi les alliés aux Têtu, je remarque les Pinsard, Méal, Bonfils, Gaillard et Legault. J'ai eu le grand plaisir d'en rencontrer quelques-uns, lesquels parurent eux-mêmes enchantés de connaître un de leurs parents canadiens.

Dans son intéressante plaquette—*Yvignac autrefois* (1)—, M. l'abbé Lemasson se demande si Félix Têtu n'appartenait pas à la noble race des Têtu, dont la généalogie et les titres incontestables sont inscrits dans les registres de Caulnes (2). “ La différence entre les noms, dit-il, n'est pas si grande, que leur similitude ne permette de le penser ”. Pour moi, je suis convaincu que cette noble famille est étrangère à la nôtre ; c'est aussi l'opinion de mes cousins d'Yvignac qui, comme moi, ne prétendent en aucune façon descendre des croisés.

(Fin)

M<sup>sc</sup> HENRI TÊTU

---

(1) *Yvignac autrefois, la paroisse, ses prêtres.....* par Auguste Lemasson, prêtre..... Saint-Brieuc 1911. L'auteur m'a fait l'honneur de me dédier sa brochure, honorée elle-même par une préface de M. le Chanoine A. de la Villerabel.

(2) Cette famille possédait au XVII<sup>e</sup> siècle, à Yvignac, la maison noble de la Gripponnière.